

Alerta Nicolás Maduro la intención de Colombia de infiltrar paramilitares en Venezuela



Caracas, 12 jul (RHC) El presidente de la República, Nicolás Maduro, denunció las claras intenciones del Gobierno de Colombia para infiltrar paramilitares dentro del territorio nacional, con el fin de generar desestabilización en la zona fronteriza y con ello gestar un conflicto.

El mandatario precisó que detrás de estos planes está la oligarquía Colombia, en conjunto con el Gobierno de Estados Unidos (EEUU).

“Han venido infiltrando a grupos de paramilitares en la frontera para hacerle daño a la población venezolana que vive en nuestra amada tierra, en nuestro territorio y para tratar de instalar un conjunto de provocaciones”, dijo durante el acto de el Acto de Transmisión de Mando de los cuerpos castrenses, desde Forte Tiuna, en Caracas.

Ante esto, el Presidente llamó a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Fnab) a estar en la máxima alerta, con lo falsos positivos.

“Reitero la denuncia y reitero la orden al Estado Mayor conjunto al Alto Mando Militar, máxima alerta para garantizar la paz, la soberanía y la integridad territorial y que ningún falso positivo de la oligarquía colombiana pueda lograr su objetivo”, recalcó Maduro.

Asimismo, resaltó que Venezuela siempre ha buscado la paz entre ambos pueblos y seguirá siendo así, pese a los planes de los grupos adversos al Gobierno Bolivariano.

Estos planes de EEUU y de la derecha colombiana han sido condenados y denunciados por el jefe de Estado venezolano, y subestimados por la campaña mediática que promueve la derecha nacional e internacional.

Para blindar la defensa del país, Maduro llamó una vez más a la unión cívico-militar entre los venezolanos y la Fanb.

El presidente de la República y Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Fanb), Nicolás Maduro, instó al ejército de su país y a todos sus componentes junto al pueblo venezolano a mantener la unión cívico-militar para la defensa de la soberanía y la paz del territorio.

“Nuestro concepto estratégico de defensa, nuestra doctrina militar histórica, nuestros planes de defensa de la soberanía, de la paz, de la integridad territorial, solo pueden llevarse adelante con nuestro pueblo, junto a nuestro pueblo, para nuestro pueblo”, dijo durante el acto de el Acto de Transmisión de Mando de los cuerpos castrenses, desde Fuerte Tiuna, en Caracas.

Reiteró que es la Fanb es el escudo y defensa de la dignidad nacional, que está bajo la custodia y el legado de la doctrina del Libertador, Simón Bolívar.

“Es la Fuerza Armada Nacional Bolivariana la que lleva las armas para defender el derecho a la paz y al desarrollo, a la vida, a la felicidad social, que esgrimiera nuestro Libertador en el Discurso de Angostura de hace 200 años”, dijo, en transmisión de VTV.

En la actividad el Mandatario nacional felicitó al nuevo comandante de la Armada Bolivariana, Giuseppe Alessandrello Cimadevilla y al componente de la Aviación Militar Bolivariana, dirigido por Pedro Alberto Juliac, y les reiteró que tienen una gran misión con Venezuela y la defensa de su soberanía.

Asimismo, saludó al saliente comandante de la Armada Bolivariana Edglis Herrera Balza, y al comandante de la Aviación Militar, Iván Hidalgo Terán -quien fue designado como Inspector General de la Fanb- y destacó la conciencia y el honor militar de ambos efectivos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166749-alerta-nicolas-maduro-la-intencion-de-colombia-de-infiltrar-paramilitares-en-venezuela>



Radio Habana Cuba